

---

ENVY Studio is a place of peace and harmony, combined with a classic design and a modern ambiance. Its located in the heart of viennas 7th district.

Our calming atmosphere helps you relax. We offer a variety of exclusive treatments for both men and women, working only with the most recent devices. We only use high-quality luxury products. Our staff values professional service, to make your stay the ultimate experience. It is important to us to advise you in detail about all our treatments – your satisfaction and well-being is our daily motivation.

---

**Das ENVY Studio ist ein Ort der Ruhe und Schönheit mit klarem Design und modernem Ambiente. Dank unserer erstklassigen Lage im 7. Bezirk sind wir für Sie sehr gut zu erreichen.**

In angenehmer Atmosphäre können Sie sich bei uns optimal entspannen. Wir bieten eine Auswahl an exklusiven Behandlungen für Sie & Ihn. Bei uns werden ausschließlich hochwertige Luxusprodukte der besten Qualität verwendet. Das ENVY Studio verfügt über die neuesten Geräte und verfolgt die aktuellsten Beauty-Trends. Unsere erfahrenen Mitarbeiter arbeiten fokussiert und professionell, um Ihnen stets die gewünschten Traumergebnisse zu erfüllen. Es ist uns ein großes Anliegen Sie ausführlich zu beraten und über Details aufzuklären. Ihre Zufriedenheit und Ihr Wohlbefinden sind unsere tägliche Motivation.

Luxury beauty

EYELASH EXTENSIONS  
SPRAY TANNING

+43 676 43 24 661  
Westbahnstraße 41  
1070 Wien

ENVY  
[www.envy-studio.at](http://www.envy-studio.at)